

La belle histoire du jour : l'émouvant message d'un enfant trisomique à son père

FETES DES PERES – La Fondation Jérôme Lejeune a posté une vidéo où un enfant trisomique adresse d'émouvants remerciements à son père. Un message d'amour qui doit servir à combattre les préjugés face à la maladie.



Ce spot vidéo a pour ambition de lutter contre les préjugés.

C'est une vidéo extrêmement touchante. Celle d'un jeune trisomique qui remercie son papa à l'occasion de la fête des pères, ce dimanche. Elle a été mise en ligne par la [Fondation Jérôme Lejeune](#) (du nom du chercheur ayant découvert la cause de la trisomie 21) qui "soutient des programmes de recherche visant la mise au point de traitements pour la trisomie 21 et les autres déficiences intellectuelles d'origine génétique."

60.000 papas d'enfants trisomiques

Selon l'organisation, cette idée est née du succès de la campagne vidéo "[Dear Future mom](#)", lancée à l'occasion de la journée internationale de la trisomie 21 en mars dernier. On y voyait de jeunes trisomiques s'adresser à une mère enceinte d'un bébé souffrant de cette maladie. Depuis, indique la Fondation, "de nombreux pères d'enfants porteurs de trisomie ont fait part [...] de leur envie de mettre en avant la relation père-enfant."

Est ainsi née la vidéo "Mon papa" avec pour objectif "de fêter les 60.000 papas d'enfants trisomiques en France" et "de combattre les préjugés". Et à la voir, on se dit que l'objectif est pleinement rempli.